



# NETZWERK GEGEN HÄUSLICHE GEWALT IM LANDKREIS DIEPHOLZ E.V.



PILOTPROJEKT 2016 – 2018

## Paarberatung bei Häuslicher Gewalt

### Miteinander reden – für ein Leben ohne Gewalt

Mit dem Partner in Kommunikation treten,  
um die Lebenssituation nachhaltig zu verbessern

Ein Beratungsangebot für betroffene Frauen  
unter Einbeziehung des Partners

**Diakonie** 



Landkreis Diepholz

In Kooperation mit dem Diakonischen Werk des  
Ev.-luth. Kirchenkreises Grafschaft Diepholz

Gefördert durch den Landkreis Diepholz



# Neue Wege gehen – darüber reden hilft

- Die Beratung soll helfen, die Gewalt in Beziehungen zu stoppen.
- Viele Frauen mit Gewalterfahrungen möchten sich nicht trennen, sondern wünschen ein Ende der Gewalt seitens ihrer Partner.
- Viele gewaltausübende Partner fühlen sich nicht wohl und suchen einen Ausweg und ein Ende der Gewalt.
- Eltern wollen, dass es ihren Kindern gut geht. Ein Ende der Gewalt kann dazu beitragen.
- Neue Wege gehen, gemeinsam oder auch als getrennt lebendes Paar bzw. Familie.
- Die Beratung umfasst bis zu drei gemeinsame Klärungsgespräche.
- Die Frau wird von einer Mitarbeiterin des Netzwerkes beraten und begleitet.
- Der Mann wird auf die Beratung von einem männlichen Kollegen vorbereitet und während des Beratungsprozesses begleitet.

**Weitere Informationen zu unserem Beratungsangebot erhalten Sie hier:**

## **Netzwerk gegen Häusliche Gewalt im Landkreis Diepholz e.V.**

Postfach 1624

49346 Diepholz

Telefon: (05441) 1373

Telefax: (05441) 591613

E-Mail: [d.wieferich@frauenhaus-diepholz.de](mailto:d.wieferich@frauenhaus-diepholz.de)

[www.frauenhaus-diepholz.de](http://www.frauenhaus-diepholz.de)

Besuchen Sie uns im Internet:  
**[www.frauenhaus-diepholz.de](http://www.frauenhaus-diepholz.de)**

